



桜だより

2022年3月7日発行

ご理解とご協力 ありがとうございます

11日（金）に令和3年度の修了式を迎えます。今年度も新型コロナウイルスの感染収束には至りませんでした。保護者の皆様のご協力を得ながら、子どもたちにとって充実した学校生活を送れるよう精いっぱい努力してきました。お陰様で、子どもたちもこの危機の時代の中で、逞しく成長を続けています。大変にありがとうございます。

今年度は、「どうしたら何ができるのか」を探りながら学校運営を行って参りました。次年度も状況を見極めながら、さらなる子どもたちの「学びの充実」を目指していきます。

12日から4月10日までの約1か月間が、年度末・年度初めの長期休業となります。学年の復習をしっかりと行うとともに、新年度に向けての準備をお願いいたします。



写真で綴る リオ日学の様子

毎日、元気に登校



7月の「ミツ」の成果を発表



音楽「茶色の小瓶」の演奏



楽しく朝活英語



大人気の学校昼食会は4月から週2回に…!(^^)!



文化委員会
ひな人形の
飾りつけ



タブレットを使って学習



クラブ活動 運動系と文科系に分かれて活動



かるた大会に向けて…



さよなら遠足 Pão de Açúcar

今年度最後の学校行事である「さよなら遠足」を実施しました。昨年も登ったポン・ジ・アスカル（ウルカ）登山です。急な坂道を登ることは、辛く苦しかったですが、一步、また一步と歩みを進めれば、必ずゴールにたどり着けます。上まで登り切った子どもたちの顔はどことなく誇らしげでした。



11人による未来に向かって！



帰国する吉村先生を囲んで



さよなら遠足の午後は、百人一首の「かるた大会」を行いました。感染防止対策のため、対戦型ではありませんでしたが、上の句から札をとる子もいて、これまでの取り組みの成果が出ていたようです。



ちはやぶる...



五色百人一首大会



～帰任～

吉村正浩教諭が、本校での3年間の勤務を終え帰任いたします。この3年間は研究主任として、文部科学省指定のAG5研究を推進し、本校のICT教育を大きく前進させました。保護者の皆様には様々ご支援をいただき、誠にありがとうございました。